



## BIO IM TANKSTELLEN-SHOP – NACHHALTIGKEIT TRIFFT GESCHMACK!

Immer mehr Menschen legen Wert auf Bio-Ernährung – auch unterwegs! Das zeigte sich auch an den immer häufigeren Nachfragen unserer Kunden nach diesen Produkten. Wir haben reagiert und unser Angebot im Shop entsprechend erweitert. Damit sind wir einer der Pioniere in der Welt der Autohöfe. Bio-Produkte direkt an der Autobahn sind eher selten zu finden. Ein großer Schritt für uns und für alle Reisenden mit einem grünen Gewissen.

Unsere Initiative hat vorerst damit begonnen, die Auswahl an Bio-Produkten im Tankstellen-Shop zu erweitern. Snacks, Getränke, Fitnessriegel oder Knabbereien – der Start ins Bio-Angebot ist bunt.

**DABEI LIEGT UNSER FOKUS AUF BIOLOGISCH UND REGIONAL – ECHE WERTE ZUM MITNEHMEN.**

Wir sind gespannt darauf, wie unsere Kunden und Kundinnen auf das neue Angebot reagieren und hoffen, dass sie die Bio-Produkte genauso schätzen werden wie wir.

Um diese Herausforderung gut stemmen zu können, haben wir uns einen starken Kooperationspartner an Bord

geholt. Der Ökoring – ein Großhändler aus dem bayrischen Mammendorf – steht hilfreich bei der Umsetzung des biologischen Konzeptes zur Seite. Der direkte und persönliche Austausch mit dem Team des Ökorings hat uns viel Zeit und Nerven erspart, eine Kooperation die Hand in Hand ging.

Auch deshalb ist die Vision klar: wir wollen nicht nur verpackte Bio-Lebensmittel im Tankstellen-Shop verkaufen, sondern langfristig auch mehr Bio-Zutaten wie Gemüse oder Molkereiprodukte für die hauseigene Küche beziehen und verarbeiten.

**UNSER ZIEL IST ES, UNS LANGFRISTIG BIO-ZERTIFIZIEREN ZU LASSEN.**

Dabei legen wir einen enormen Wert darauf, regional zu bleiben, faire Preise anzubieten und unsere Individualität und Qualität zu bewahren.

Begleiten Sie uns auf dieser grünen Reise und bleiben Sie gespannt – bis zum nächsten Bissen, mit gutem Gewissen!



*Der entscheidende Austausch zwischen Rolf Küstner und dem Ökoring-Team auf der Messe BioFach in Nürnberg. Hier wurden Möglichkeiten, Grenzen und Herausforderungen abgeklopft, wie Bio-Qualität zu fairen Preisen im Autohof Thiersheim angeboten werden kann.*